



Scorpions-Sänger Klaus Meine und die AWD-Arena. Die Band ist Namenspathe des Eishockey-Teams Hannover Scorpions

## WM, Politik und Rockmusik

**N-TV 18.30** 2006, das WM-Magazin:  
WM-Stadt Hannover

Ein volles Programm für 30 Minuten: Peter Neururer stellt die AWD-Arena vor, Götz von Fromberg, Präsident von Hannover 96, spricht über seinen Verein, und Klaus Meine, Sänger der Rockband Scorpions, zeigt seine WM-Stadt Hannover. Außerdem erzählt

Meine von seinen Erlebnissen bei der WM 1994 in den USA. Film-Autor Joachim Day (45): »Wir zeigen Bilder eines Auftritts der Scorpions, bei dem die deutsche Nationalmannschaft auf der Bühne mitrockt.« Dem 1:1-Interview stellt sich Niedersachsens Ministerpräsident Christian Wulff, der über die Auswirkungen der WM auf die Region berichten wird.